

PIDE CAMPORA LA UNION DE LOS ARGENTINOS
ALREDEDOR DEL PERONISMO

BUENOS AIRES, 29 de septiembre.—El ex presidente argentino Héctor Cámpora dijo hoy que aspiraba a la construcción de una patria "socialmente justa, económicamente libre y políticamente soberana" mediante la unión de los argentinos alrededor del peronismo, en sus primeras declaraciones desde su regreso de México. (AP y AFP).

EL DIA

El Canciller Argentino Reforzó los Lazos de Amistad de su País con EU

Al Final de su Gira por Estados Unidos, Robledo Informó También Sobre la Nueva Etapa de Relaciones con Brasil.—Cámpora Emitió sus Primeras Declaraciones Desde su Regreso.—Lo Acusan de Haberse Entrevistado con L. Rega

(UPI, PL y AP)

NUEVA YORK, 29 de septiembre.—El ministro de Relaciones Exteriores de la Argentina, Angel F. Robledo, expresó hoy confianza en el robustecimiento de los vínculos de su país con los Estados Unidos como resultado de sus conversaciones con el secretario de Estado, Henry A. Kissinger y singularizó, asimismo, la nueva etapa de cordialidad surgida en las relaciones argentino-brasileñas.

En conferencia de prensa ofrecida antes de viajar esta noche a Buenos Aires, el canciller argentino deploró indirectamente, de igual modo, el aumento del 10 por ciento dispuesto por los países exportadores de petróleo en el precio del crudo, reivindicó el derecho de las naciones a desarrollar su propia tecnología y recursos nucleares con fines pacíficos y afirmó que en las negociaciones con Gran Bretaña para la devolución de las Islas Malvinas a la Argentina se está haciendo "lentos progresos".

También, al referirse a las relaciones comerciales de su país con la Unión Soviética, reiteró que la Argentina se propone "comprar a quien nos compre" y estimó que el eventual ingreso de la Argentina en el grupo subregional del Pacto Andino es "aún prematuro".

En otro orden, Robledo se abstuvo de pronunciarse sobre una gestión mexicana en las Naciones Unidas para que el Consejo de Seguridad ordene un régimen de "cuarentena" contra España por la ejecución de 5 antifranquistas, aunque indicó que la cancillería argen-

tina analizaría la iniciativa cuidadosamente.

DECLARACION DE CAMPORA

Por otra parte, el ex presidente Héctor J. Cámpora, en su primera declaración pública luego de su regreso de México, dijo hoy que "la unión del pueblo justicialista es requerimiento básico para edificar la unión del pueblo argentino".

El ex mandatario, que retornó en la madrugada del sábado luego de residir en México varios meses, dio a conocer un documento ante las especulaciones provocadas por su regreso.

"Creo como siempre que sólo la unión de los argentinos, en el proyecto nacional de construir una patria socialmente justa, económicamente libre y políticamente soberana, puede sacarnos de esta difícil coyuntura histórica".

"Desde lejos —manifestó— he vivido día tras día los conflictos y desazones que se abaten sobre nuestra patria y los lamentables desconciertos que se han ido sucediendo a partir de la desaparición física del general Juan D. Perón", en julio de 1974, tras lo cual asumió la presidencia su viuda.

Cámpora expresó que "traigo la decisión de servir al pueblo con lo mejor de mi experiencia y de mi voluntad".

Declaró que "la fuerza del pensamiento del general Juan Perón y la conciencia nacional de nuestro pueblo, hacen de ese requerimiento de unión un mandato imperativo y nadie tiene derecho a retacear esfuerzos en la búsqueda premiosa de su logro".

Fue la primera invitación pública a una reunificación peronista formulada en los últimos tiempos. El movimiento justicialista se fracturó el año pasado, cuando su ala izquierda se escindió y acusó a la presidenta Isabel Martínez de "traicionar los objetivos revolucionarios del peronismo".

Los izquierdistas habían dado pleno apoyo a Cámpora durante su breve presidencia de 49 días, interrumpida por su renuncia a mediados de julio de 1973. Pero el ex presidente ha regresado a la Argentina aparentemente desvinculado de la izquierda peronista, que se organiza ahora bajo el nombre de Partido Peronista Auténtico.

ACUSACION DE MANRIQUE

Anoche, antes de hacer públicas las declaraciones del ex embajador en México, el político liberal Francisco Manrique, dijo que Cámpora se reunió en secreto con José López Rega hace 3 meses en Brasil.

"De acuerdo con mi mejor información" dijo Manrique, oficial de marina retirado, se realizó esa reunión en Río de Janeiro, para dividirse el peronismo "en lo que conforma una nueva y extraña Yalta".

Entre tanto, la Liga Argentina por los Derechos del Hombre condenó las actividades terroristas de la organización Alianza Anticomunista Argentina (Triple A).

En un documento dado a la publicidad aquí, la liga denuncia que hay más de 2 mil presos políticos, de los cuales ninguno de ellos pertene-

ce a la Triple A, "lo cual sugiere que la represión marcha por una sola mano".

HUELGAS Y PAROS

Mientras, aproximadamente 13 mil médicos de Buenos Aires cumplieron hoy un paro de 24 horas en apoyo de colegas de hospitales estatales en huelga desde hace 20 días, en tanto los maestros anunciaban otra huelga nacional de 3 días para la semana próxima y los ganaderos ponían término a un paro de 11 días en todo el país.

Los paros de los médicos y los ganaderos han provocado 2 muertos. La semana pasada el padre de un bebé de 4 meses denunció que su hijito murió al no ser atendido en un hospital estatal del Gran Buenos Aires, mientras en la ciudad de Río Tercero, en la provincia de Córdoba, un ganadero perdió la vida al ser atropellado por un camión de hacienda mientras erigía barricadas en una ruta.

Los 4 mil médicos de 29 hospitales de la capital, Gran Buenos Aires y Córdoba, dependientes del gobierno nacional, están en huelga desde el 9 de este mes en reclamo de aumentos salariales y mejoras en los establecimientos.

Los huelguistas, cuyo sueldo es de 9 mil pesos (unos 193 dólares) mensuales, demandan la equiparación con los médicos de los hospitales dependientes de la municipalidad de Buenos Aires, que perciben 15 mil pesos por mes.